

## **In Köflach: Ball der Freiwilligen Feuerwehr schwungvoller Auftakt des Faschings**

Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Köflach hat sich auch heuer wieder alle Mühe gegeben, um dem Köflacher Fasching mit ihrem Ball einen würdigen Empfang zu bereiten. Alle organisatorischen Vorarbeiten wurden bis ins kleinste Detail durchgeführt, sodaß gleich zu Beginn dieses Ballfestes eine Hochstimmung aufkam, die bis zum Ende anhielt. Besonders bemerkenswert war, daß diese vom hohen Ballniveau geprägte Veranstaltung auch bei der jüngeren Ballgeneration großen Anklang fand.

Traditionsgemäß wurde dieses Ballfest wieder von vielen Persönlichkeiten des öffentlichen und wirtschaftlichen Lebens besucht und so konnte Abschnittsbrandinspektor Gustav Scherz namens des Hauptbrandinspektors Franz Reinbacher und der gesamten Freiwilligen Feuerwehr Köflach den Nationalratsabgeordneten Johann Neumann, Landtagsabgeordneten Franz Halper, Bürgermeister Alois Brunnegger, die Vizebürgermeister OSR Direktor Franz Mayr und OSR Hermann Daum, Stadtrat Reinhold Scheucher, die Gemeinderäte Reinhold Theuretsbacher, Hans Hußler, Franz Ellersdorfer und Wolfgang Kersch, Konsistorialrat Dechant Franz Narnhofer, Landesfeuerwehrkommandant LBD Karl Strablegg, Landesfeuerwehrarzt OSR Dr. Otto Koren, die Abschnittsbrandinspektoren Erwin Draxler, Helmut Langhold und Karl Kriehuber, Abschnittsfeuerwehrarzt Medizinalrat Dr. Friedrich Raunig, Bezirksatemschutzwart HBI Hermann Rupprecher, Bezirksjugendwart OBI Franz Triebel, F- und B-Kommandantstellvertreter EHBI Otto D' Isep, Bezirkssanitätstruppführer Bm Karl Kos, Bezirkshonormitglied HBI Franz Raudner, Bezirkshonormitglied EHBI Rudolf Reif, die Vertreter der Geldinstitute mit Direktor Erich Hackl an der Spitze und eine Reihe von Abordnungen der Wehren des Bezirkes Voitsberg sowie eine solche der FF St. Paul in Kärnten willkommen heißen.

Die Polonaise, dirigiert von Manfred Siedler, führten die Paare LBD Karl Strablegg mit Frau Neumann, Bürgermeister Alois Brunnegger mit Frau Scheucher und Nationalratsabgeordneter Neumann mit Frau Brunnegger an.

Im großen Saal, der ebenso wie der kleine Saal bis auf den letzten Platz besetzt war, spielte die für solch schöne Ballfeste besonders prädestinierte „West-Band“; in den Kellerräumen sorgte natürlich wieder die Köflacher Musikgruppe „Evergreens“ für die schwungvolle Tanzmusik.

Zu der hervorragenden Stimmung trugen neben der schönen Dekoration der Tanzsäle auch die gute Küche und der ausgezeichnete Keller bei.

Beim Abschluß waren sich alle Ballfest-Teilnehmer einig, daß diese Veranstaltung alle Erwartungen erfüllte, ja sogar im großen Ausmaß übertraf, und dafür gebührt der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Köflach alle Anerkennung. Sie hat wieder einmal mehr bewiesen, daß sie nicht nur zu den schlagkräftigsten Wehren des Bezirkes zählt, sondern auch als Veranstalter hochgestellten Anforderungen Rechnung tragen kann.

Nachsatz: Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach fühlt sich verpflichtet, allen Besuchern des Feuerwehrballes am Dienstag, dem 5. Jänner 1982, im Franz-Zwanzger-Volkshaus Köflach den aufrichtigsten und herzlichsten Dank zu sagen.

Nicht zuletzt dankt die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Köflach für die Spenden und Überzahlungen sowie jenen Bewohnern, die anstelle eines Ballbesuches eine Ballspende übermittelten.